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総務厚生常任委員会所管事務調査報告書 

 

 本委員会の所管事務調査事項について、調査経過並びに結果を下記のとおり報告します。 

 

記 

１．所管事務調査事項 

（１）行財政に関する調査 

    （２）民生に関する調査 

    （３）保健・福祉に関する調査 

    （４）JR只見線の早期全線復旧に関する調査 

２．具体的な調査内容と結果 

調査事項 

（１）新庁舎建設に関する調査について 

    ○調査理由 

      基本設計にあたり、より良い新庁舎とするため様々な視点から調査研究を

するものである。 

    ○調査方法 事務調査 

    ○調 査 日 平成２５年４月１５日、４月２３日、５月１３～１５日、 

５月３０日 

○出席委員 佐藤孝義委員長、目黒仁也副委員長、鈴木征委員、 

山岸フミ子委員、藤田力委員、齋藤邦夫委員 

    ○調査結果及び意見 

      設計業者選定についての経過及び今後のスケジュールについて説明を受

ける。現段階（４月１５日）では、基本設計をする業者が決定した段階であ

り、建物が決まった訳ではない。また、当局は、公共施設等再配置調査結果

に対する対応もふまえて進める必要がある。 

      基本設計に対しては、様々な視点からの建物の規模、構造とするべきであ

り、多様的な考えを持つための先進地研修及び納得のいく庁舎建設のため意

見交換の場を設定すべきものと考える。 

       



  （２）公共施設の在り方に関する調査 

      ○調査理由 

        只見総合開発センター、旧明和小学校体育館の適正な公共施設の在り方に

ついて調査をするものである。 

    ○調査方法 事務調査 

    ○調査日  平成２５年５月３０日 

○出席委員 佐藤孝義委員長、目黒仁也副委員長、鈴木征委員、 

山岸フミ子委員、藤田力委員、齋藤邦夫委員 

    ○調査結果及び意見 

        只見総合開発センターの改修計画の積算結果について説明を受けた。今後

の公共施設の在り方について、非常に重要な案件であるので全員協議会で議

論することで担当委員会としての結論とした。 

 

 

   

 

以上 


